
Protokoll der AFaT- Sitzung vom 16.07.07 (18Uhr, B211) 
 
Sitzungsleitung: Daniel Theisen 
Protokoll: Jan Templ 
Anwesende:  
 Cornelia Scheid   FSR Philosophie 
 Eva Dillmann    FSR Lehramt 
 Jan Templ   FSR III 
 Uwe Könnel   FSR Lingua/Ak-Esa 
 Susanne Schuler  FSR Jura 
 Stephan Mielke  FSR Pädagogik 
 Bernd Hermann  FSR WISO 
 Thorsten Dahlmann  FSR WISO 
 Benjamin Rosenbaum  FSR Mathematik 
 Marco Weber   FSR Info 
 David Christ   FSR Info 
 Jan-Tilo Günther  FSR Sinologie 
 Andreas Kiesow  FSR Winfo 
 Benjamin Obermeier  FSR Winfo 
 Simon Stratmann  Asta 
 Johannes Böing  Asta 
 Isabel Erdem   Asta 
 Katinka Hähn   FSR Jura(neu) 
 Robert Schiller  FSR Jura(neu) 
 Stefanie Rechenberger FSR Philosophie 
 Johannes Hahn  Asta 
 
Beschlussfähig mit 11 anwesenden Fachschaften 
 
Top 1   Berichte aus den Fachbereichen, Asta und Ak-ESA 
 

- FSR Winfo:   nichts 
- FSR Sinologie: neue Ämterverteilung, Malte Klingbeil neuer Sprecher 
- FSR Info:  letzte Woche Wahlen, 7 neue Mitglieder, 
    Neue Ämterverteilung, Jasmin Metzler neue Sprecherin  
- FSR Mathe:  überdachte Grillparty letzten Donnerstag,  
    Umzug in neues Büro, 
    Homepage wird umgestellt, 
    Arbeit an einer Fachschaftszeitung  
- FSR Wiso:  neuer Afat Vertreter, 
    Studentische Vertretung wurde in einer Berufungskommission 
    überstimmt 
- FSR Pädagogik: nichts 
- FSR Jura:  Neuwahlen, 9 gewählte Mitglieder aus 14 Kandidaten, 
    Letzten Mittwoch Sommerfest, 
    neue Afat-Vertreter 
- FSR Lingua:  Neuwahlen, 2,76% Wahlbeteiligung, keine Änderungen 
    Letzten Freitag Wahlparty mit 25 Besuchern und Romanistik 
    Grillen 
- FSR FB III:  Verkauf der Kommentierten Vorlesungsverzeichnis ab  

   Mittwoch 



- FSR Lehramt:  BA/MA Änderungen, eigener Vorschlag wird entwickelt 
    Kneipentour und Party in der Produktion im WS 
- FSR Philosophie: Grillparty/Semesterabschluss am Donnerstag, 
    weitere Party am 23. August 
- Asta:  Profilbildung: 

o Brief zur Profilbildung an die Sprecher und Vertreter der Fachschaften 
o Universität will sich ein Profil geben, Kompetenzcluster und Schwerpunkte 

setzen 
o Hopo-Referat will die Studierendensicht mit hineinbringen, da im 

Hochschulrat nur ein Student sitzt 
o Teil des Briefes ist ein Fragebogen, der laut Asta ungenügend ist, Zustimmung 

von Seiten des Afats 
o Gemeinsame Gruppe soll gebildet werden um sich abzusprechen 
o Dafür Unterstützung in den Fachschaften suchen 
o Möglicher gemeinsamer Brief, wird vom Asta über den Afat-Verteiler 

geschickt 
o Abstimmung ob der Versuch des Asta unterstützt werden soll  
o Ergebnis 11-0-0 (dafür-dagegen-Enthaltung) 
 
 
 Aktion Seminarrauswurf: 
o Probleme bei der Seminarbelegung werden größer 
o Aktion Seminarrauswurf vom Asta, ein genaues Konzept wurde erstellt 
o Konzept wird über den Afat-Verteiler geschickt 
o Hopo-Referat fordert die Fachschaften zu Unterstützung auf 
o Der Asta will Wert auf die Veröffentlichung legen, damit Druck auf der 

Präsidenten ausgeübt werden kann 
 
 
  AG Bachelor/Master 

o Die AG besteht seit letztem Jahr 
o Bei dem letzten Treffen war nur die Fachschaft Lehramt anwesend 
o Über die AG soll ein gemeinsames Vorgehen koordiniert werden 
o Die AG soll nun neu aufpoliert werden, als Vernetzung für die FBR-Sitzungen 
o Informationen sollen an die Fachbereichsrat-Mitglieder weitergeleitet werden 
o Nächste Sitzung in der O-Woche: Montag, 15.10.07, 12 Uhr im Studihaus 

 
 

 Antirassismus/-faschismus Referat 
o Planung der Veranstaltung Wissenschaften u. Nationalsozialismus 
o Arbeitskreise der einzelnen Fächer sollen über die Wissenschaft in der NS-Zeit 

informieren 
o Arbeitskreis ist Anfang nächstes Semester geplant 
o Fachschaften sollen sich dazu Gedanken machen 

 
 

- AK.ESA  Tutorenwochenende 5.-7. Oktober 
    Veranstaltungen in der O-Woche, Termine kommen noch 
 
 
 



Top 2: Anträge 
 
- Afat Grundbeträge 07-08 , s. Anhang 
- Abstimmung: 10-0-1 (dafür-dagegen-Enthaltung) 

 
 
 
Top 3: Sonstiges 
 

- Neue Homepagegestaltung der Fachschaften 
o Wenige individuelle Änderungsmöglichkeiten 
o Alte Homepage wird nur noch für ein Jahr auf den Uni-Servern bleiben 
o Auf die alte Homepage wird aber verlinkt, taucht dann aber nicht mehr bei der 

Suche auf der Uni-Seite auf 
o Studentische Organisationen werden nicht auf der ersten Seite angezeigt 
o Asta ist damit auch unzufrieden 
o Zusammenarbeit zwischen Asta und Afat 

 Vorschläge und Kritik zum Thema Homepage sammeln 
 astakomi@uni-trier.de 

 
- Mail-Verteiler Problem: 

o Mails kommen nicht durch, Ablehnung wegen z.B. kommerziellem Inhalt 
o Aussage der Uni: FBS-Verteiler ist ein Service, studentischer oder 

hochschulpolitischer Bezug muss vorhanden sein 
o Asta erinnert an die Pflicht zur Information, gegen die Streichung 
o Abgelehnte Mails sollen gesammelt werden und an den Asta geschickt werden 

 
- Studihaus 

o Ablauf: Studihaus Verwaltung anfragen, Termin klären 
o Mietvertrag wird persönlich erstellt 
o 200€ Kaution, 105€ Miete  
o Frage nach genauen Kosten der Putzfrau noch offen 
o Nutzungsbedingungen werden online gestellt 
o In letzter Zeit Probleme nach den Partys, Einbehaltung der Kaution 
o Bitte an die Fachschaften besser aufzupassen 
o Ansonsten Verschärfung der Nutzungsbedingungen 
o Frage nach defektem CD-Spieler: noch offen ob er ersetzt wird 
o Mietkostenbefreiung: nachträglich zu stellen mit Kostenaufstellung,  
o Mietkosten werden nur erstattet wenn der Gewinn nicht höher als 300€ ist 

 
- Ersti-Flyer: 

o Veranstaltungen an Asta schicken bis zum 1.10.07 
o An astakomi@uni-trier.de 
o Grünschnabelartikel bis zum 1.09.07 zuschicken 
o Stand bei der O-Woche muss beim Asta angemeldet werden 

 
 
Nächste Afat Sitzung: 
in der O-Woche, Montag 15.10.07, auf dem Markt der Möglichkeiten, 18 Uhr 
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